

小学部 TDK 野球教室

12月17日(水)、TDK 野球部の選手14名をお招きし、小学部 野球教室が行われました。

前半は低学年、後半は高学年と学年ごとに分かれ、それぞれ4~6名の選手たちからキャッチボールやバッティングを教わりました。初めて野球を体験する児童にもボールの持ち方やグラブの使い方、バットの持ち方や振り方を丁寧にやさしく指導してください、児童たちはすっかり選手の皆さんと仲良しになりました。子どもたちはグラブでボールをキャッチできたり選手の皆さんと仲良しになりました。子どもたちはグラブでボールをキャッチできたり選手の皆さんと仲良しになりました。子どもたちはグラブでボールをキャッチできたり選手の皆さんと仲良しになりました。

最後には、野球教室のお礼に日頃体育や音楽で行っているダンスを披露したり、野球部の皆さんとのこれから活躍を願って元気にエールを送ったりして、終始笑顔のあふれる時間となりました。短い時間ではありましたが、お別れの際には、「もっとやりたい!」「またやりたい!」の声があふれるほどでした。



はじめの会「よろしくおねがいします」



「よく見てね。いくよー！」



「まずはキャッチボールから」



「フレーフレーTDK!!」